



L'annonce en français suit

Heart & Stroke knowledge translation for health professionals
Webinar Invitation

Vaping: New challenges for cardiovascular disease prevention

Register

Date

Thursday January 23, 2020

Time

12:00-13:00 EST

Presenter

Andrew Pipe CM, BA, MD
Division of Prevention and Rehabilitation, University of Ottawa Heart Institute
Professor, Faculty of Medicine, University of Ottawa
Chair, Board of Directors, Heart & Stroke

Moderator

Patrice Lindsay, RN, PhD
Director of Systems Change and Stroke Program, Heart & Stroke

Intended Audience

This webinar is intended for all health professionals caring for people with heart conditions, stroke or vascular cognitive impairment across all settings and stages of care (e.g. acute, rehabilitation, community); system leaders and funders involved in planning and service delivery; researchers; trainees from across health-related disciplines; as well as people experiencing these conditions, their families and caregivers. It is also suitable for members of the public who are interested in this topic.

Language

Currently this webinar is scheduled in English only with the hope that it can be offered in French in the new year. If you are interested in announcements regarding our french language webinars please join the mailing list at the bottom of this [webpage](#).

Note

This is an open invitation, and may be forwarded to interested parties.

About this presentation

Dr. Pipe is the chair of Heart & Stroke's national board of directors and Canada's foremost expert on smoking cessation. In this one-hour session he will speak to the impact vaping has on the health of people in Canada and will touch on what can be done to influence public policy around this contentious issue and open discussions in the clinical setting. This discussion will include a focus on the youth vaping trend and the concept of nicotine as a gateway drug. Dr. Pipe will discuss the challenges faced with vaping and the steps that need to be taken to combat this issue. In addition, the advantages and shortcomings of nicotine replacement therapy will be discussed. Join this important and timely webinar to learn about vaping and the associated risks and challenges for cardiovascular disease prevention from one of the top experts in the field.

Learning Objectives

Participants of this program will be able to:

1. Examine and explain the controversies surrounding vaping and the importance of influencing healthy public policy.
2. Describe the risks associated with vaping and the impact on cardiovascular disease prevention.
3. Discuss how to engage in meaningful discussion about vaping and smoking cessation with individuals.
4. Recognize the advantages and shortcomings of nicotine replacement therapy.

For any questions please e-mail KTHP@heartandstroke.ca

The webinar will be archived and available for viewing on the CSBPR [website](#) .

Register

Registration note

If this email was forwarded to you from a second party and the "Register" button does not work, register by visiting this url:

<https://register.gotowebinar.com/register/5653869513407605517>

Once registered with the GoToWebinar platform, you should receive a confirmation email from GoToWebinar.

If you do not receive a confirmation email, please check your junk mail.

Alternately you can join the webinar once in progress by visiting www.gotowebinar.com, select "JOIN", Webinar id is 391-283-867.

GoToWebinar tech support can be reached at (877) 582-7011

Join the conversation

Follow us at

@HSF_science
@FMCAVC_science



Occasion de transfert de connaissances pour les professionnels de la santé, proposée par Cœur + AVC
Invitation au webinaire

Le vapotage : de nouveaux défis en matière de prévention des maladies du cœur

Date

Jeudi 23 janvier 2020

Heure

De 12 h à 13 h (HE)

Présentateur

Andrew Pipe, C.M., B.A., M.D.

Division de la prévention et de la réadaptation de l'Institut de cardiologie de l'Université d'Ottawa

Professeur, Faculté de médecine, Université d'Ottawa

Président, conseil d'administration, Cœur + AVC

Modératrice

Patrice Lindsay, inf. aut., Ph. D.

Directrice, Changement à l'échelle des systèmes et programme sur l'AVC,

Cœur + AVC

Public cible

Ce webinaire est destiné aux professionnels de la santé qui prennent en charge des patients ayant subi un AVC ou vivant avec une maladie du cœur ou un déficit cognitif d'origine vasculaire, dans tous les contextes et stades de soins (p. ex., soins de courte durée, réadaptation, communauté); aux bailleurs de fonds et aux dirigeants du système de santé qui participent à la planification et à la prestation des services; aux chercheurs; aux stagiaires de domaines liés à la santé; et aux personnes vivant avec ces affections ainsi qu'aux familles et aux aidants. Il est aussi approprié pour les membres du public intéressés par ce sujet.

Langue

Pour le moment, ce webinaire est seulement prévu en anglais, mais nous espérons être en mesure de l'offrir en français au cours de l'année. Si vous souhaitez recevoir de l'information au sujet de nos webinaires en français, veuillez vous inscrire à la liste de diffusion au bas de la [page Web des pratiques optimales des soins de l'AVC](#).

Remarque

Il s'agit d'une invitation ouverte qui peut être transmise aux parties intéressées.

À propos de cette présentation

Le D^r Pipe, président du conseil d'administration de Cœur + AVC, est une sommité canadienne en matière d'abandon du tabac. Au cours de cette séance d'une heure, il abordera les effets néfastes du vapotage sur la santé et donnera un aperçu des mesures susceptibles d'influencer les politiques publiques autour de cet enjeu et de susciter des discussions dans le milieu médical. Cette présentation portera notamment sur la tendance au vapotage observée chez les jeunes et sur le concept de nicotine comme drogue d'introduction. Le D^r Pipe discutera des difficultés que pose le vapotage et des mesures à prendre pour remédier à ce problème. Il abordera aussi les avantages et les inconvénients de la thérapie de remplacement de la nicotine. Participez à cet important webinaire d'actualité pour vous renseigner sur le vapotage ainsi que sur les pièges et les difficultés associées à la prévention des maladies cardiovasculaires auprès d'une des sommités en la matière.

Objectifs d'apprentissage

Les participants de ce webinaire seront en mesure :

1. d'examiner et d'expliquer les controverses entourant le vapotage et l'importance d'influencer les politiques publiques en matière de santé;
2. de décrire les risques associés au vapotage et leurs effets sur la prévention des maladies cardiovasculaires;
3. d'expliquer comment engager une discussion sérieuse au sujet de l'abandon du vapotage et du tabac avec d'autres personnes;
4. de connaître les avantages et les inconvénients de la thérapie de remplacement de la nicotine.

Pour toute question, veuillez envoyer un courriel à pratiquesoptimalesAVC@coeuretavc.ca.

L'enregistrement de ce webinaire sera archivé et accessible sur le [site Web anglais](#) des *Recommandations canadiennes pour les pratiques optimales de soins de l'AVC*

Inscrivez-vous!

S'inscrire

Remarque concernant l'inscription : Une fois votre inscription terminée sur la plateforme GoToWebinar, vous devriez recevoir un courriel de confirmation. Si vous ne recevez pas de courriel, veuillez vérifier dans votre dossier de courrier indésirable. Aussi, une fois le webinaire commencé, vous pourriez décider d'y assister en visitant le site www.gotowebinar.com et en cliquant sur « JOIN » (se joindre). L'identifiant du webinaire est 391-283-867. Vous pouvez communiquer avec l'équipe de soutien technique de GoToWebinar au 1 877 582-7011.